



Bilanz Caravan Salon Düsseldorf:

Große Nachfrage aus den USA und China -Sportcaravaning künftig weltweit

Die erste Teilnahme an der weltgrößten Messe für Caravans und Reisemobile war für Steffen Gross ein voller Erfolg. „Die Resonanz auf den Sportcaravan und unser neues Standbein RENTAL war riesig“, bilanzierte der Gründer und Chef der Gross Anhänger GmbH (Hanhofer bei Speyer). Neue Anfragen gab es nicht nur aus Deutschland und Europa, sondern auch aus den USA, China und Großbritannien. Damit ist der Sportcaravan bald weltweit unterwegs.

Seit kurzem können die beiden Varianten des Sportcaravan nicht nur gekauft, sondern auch gemietet werden. Ziel ist der Aufbau eines europaweiten Mietstationen-Netzes und der Ausbau des Geschäftsbereichs RENTAL. Zum Caravan Salon hatten sich zahlreiche Interessierte für das Franchising gemeldet. „Wir führen jetzt Gespräche und werden den Vertrieb zügig ausbauen“, so Gross.

Den Sportcaravan gib es ab 65 Euro pro Tag. Er besitzt eine Solaranlage und eine leistungsstarke Aufbaubatterie. Für die Mieter die gern autark sein / stehen wollen gibt es optional einen leistungsstarken Stromgenerator / Inverter und neben dem eingebauten Herd mit Ceran-Kochfeld eine mobile Kochstelle, die mit herkömmlichem bleifreiem Benzin betrieben werden kann, oder auch den Antischlabbernapf für den Hund.

Die Fahrzeuge sind komplett eingerichtet, auch für größere Reisen. Das erleichtert Camping-Neulingen den Zugang zum mobilen Urlaub: umfangreiche Küchenausstattung die kaum Wünsche übriglässt, rundumsorglos Camping-Paket von Stromadapter, Verlängerungskabel bis hin zu Outdoor-Stühlen und Tisch.

Durch den starken Zuspruch ist die Gross Anhänger GmbH in kurzer Zeit sehr schnell gewachsen. „Wir schauen und bereits nach weiteren neuen Mitarbeitern um“, meinte Gross.

Weitere Infos unter

sportcaravan.de, Facebook,
Youtube & Instagram

Anfragen an

info@sportcaravan.de

Steffen Gross
Geschäftsführer Sportcaravan
06344 944880

Dirk Picklaps
Sportcaravan Rental
0151 11572483